

Liebe Seele,

bedenke, Du hast Deinen sichtbaren Körper verlassen. Schon lange. Die Welt der Menschen ist nicht mehr Deine Heimat. Du siehst die Menschen, aber sie können Dich nicht sehen. Wenn Du mit ihnen sprichst, antworten sie nicht. Das bedeutet, Dein Körper ist tot; aber Deine Seele lebt, d.h. Du lebst für uns Menschen unsichtbar weiter. Begreife es. - Begreife es endlich.

Suche den Weg von der Erde in das himmlische und göttliche Licht. Denke an die Menschen, die Dir etwas bedeutet haben. Sie werden Dich auf Deinem Wege in den Himmel begleiten und Dir helfen, wenn Du ihre Hilfe suchst. Doch frage sie, ob Gott ihr Herr sei. Nur dann, wenn sie dieses uneingeschränkt bejahen, darfst Du ihnen vertrauen und ihnen folgen. Andernfalls schicke sie weg. Denn sie wollen Dich verderben.

Liebe Seele, beherzige diese Worte und steige auf in den Himmel Gottes. Laß diese Welt los. Der Himmel ist viel, viel schöner! Und Deine neue Heimat.

Deine irdischen Freunde.

